

Jesus sagt: „**Lasset die Kinder zu mir kommen und wehret ihnen nicht, denn solchen gehört das Reich Gottes.**“ (Mk 10,14) Dann nimmt er sie in die Arme. – Die Corona-Regeln besagen: Vorsicht vor Kindern. Sie könnten Virusüberträger sein. Besser vor fremden Kindern lieber Abstand halten!

„**Bei Gott ist jeder willkommen, wie er ist. Keiner muss sich vor ihm verstecken.**“, predigen wir in der Konfi- und Jugendarbeit. – Mit den neuen Hygiene-Regeln heißt es aber: Nur der ist in Geschäften und öffentlichen Verkehrsmitteln willkommen, der eine Maske trägt. Und wie wird das wohl im Gottesdienst werden?

Schmecket und sehet, wie freundlich der HERR ist. (Ps 34,9) Mit diesen Worten laden wir zum Abendmahl ein, aber sie sind auch Beweggrund dafür, weshalb wir in unserer Gemeinde sooft bei Essen und Trinken zusammenkommen: Um die Freundlichkeit des Herrn miteinander zu genießen — Gemeinsames Essen mit anderen auf engem Raum! Momentan nach den Corona-Regeln völlig undenkbar.

Möge Gott uns viel Weisheit geben, für die zukünftige Gestaltung unseres Gemeindelebens nach seinem Willen geben.

